

2022年 9月 2日

関係各位

社会福祉法人 富良野あさひ郷
特別養護老人ホーム 北の峯ハイツ
施設長 福永 吉克

北の峯ハイツにおける 新型コロナウイルスクラスターの終息について

謹啓 初秋の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より当施設の運営に格別のご配慮を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、すでにご周知の通り、8月10日に短期入所ご利用者1名の新型コロナウイルス陽性が判明し、8月13日に累計5名に到達、いわゆる「クラスター」と認定されました。

このことにより、皆様に大変なご苦勞とご心配をおかけいたしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

対策として、施設をあげて感染者の隔離、物理的接触を避けるためのゾーニング、こまめな体調確認と抗原検査の実施、感染対策装備の装着、徹底的な消毒など、できる限りの対応を行ってまいりましたが、新型コロナウイルスの感染力は想像以上に強く、最終的に短期利用者1名、長期入居者9名、職員8名と、多くの方が感染する結果となりました。一部のご入居者につきましては、医療機関へ入院なさいましたが、幸いにも症状が重篤化することはなく、現在は全員が退院され、元気にお過ごしです。

去る8/31をもちまして、感染者全員の健康観察期間は終了したものの、高齢者施設ゆえ大事を取って2日間様子を見るよう保健所より指示を受けておりましたが、おかげさまで本日無事に終息を迎えることができました。感染症対策資材の提供や、抗原キットの確保にご尽力をいただいた皆様をはじめ、ひとえに皆様方のご理解とご協力によるものと、心より感謝しております。本当にありがとうございました。

今後、職員一同、より一層の感染対策に努めてまいりますので、なにとぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、中止しておりました短期入所の受け入れにつきましては、健康観察等をより強化しつつ、9月5日（月）より順次再開いたします。詳細につきましては受け入れ担当者にお問い合わせください。

特別養護老人ホーム北の峯ハイツ

担当者：生活相談員 稲富、巖 岩 TEL23-1611